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Réunion du Conseil Municipal des Jeunes 
Compte-rendu du 07/10/2023 

 
 

Membres présents : Louane ALINS, Justin CHANTEAU, Sam DESTOUESSE, Lexie FIGUIERE, Hugo LOISON, Linda 
OUAMER, Augustin VEYSSIERE 
 
Conseil Municipal : Françoise TREBUCQ, Corinne ROTON 
 
Excusé : Louka NOEL, Analia PEREIRA, Samuel CARRE 
                 
Absents : Victor NONY 
 
Agent territorial : Manon Marcadié 

- 
 
 

Début de la réunion à 14h30, dans la salle du Conseil 

 
Journée à Paris : visite du Sénat 
 

Plusieurs membres du CMJ demandent si une date a été proposée par le Sénat pour la visite à Paris. 
→ Madame TREBUCQ répond que la visite du Sénat se déroulerait en début d’année 2024 et non aux vacances 
de la Toussaint. Selon les dernières informations, vers le mois de mars, un mercredi. 

 
Loto du CMJ 
 

Après un long échange sur la préparation du loto (associations à contacter, commerces à solliciter, lettre à rédiger 
et informations à recueillir), Justin prend la parole pour faire part de son ressenti. 
Il indique qu’il trouve que l’équipe n’arrive pas à avancer dans son travail, que tout le monde n’est pas assez 
impliqué et qu’il n’a « pas trop envie de faire le loto ».  
 
Après avoir recueilli l’avis de tous, les élus ont fait un vote à main levée pour savoir qui souhaite toujours organiser 
un loto. Le décompte fini, il a été voté de stopper le projet du loto.  
Augustin a précisé « il faut savoir arrêter les choses quand ça n’avance pas ». 

 

Organisation d’une animation : journée caisse à savon 
 

L’ensemble des jeunes élus ont échangé une nouvelle fois sur le déroulement de cette journée. 
 
L’affiche préparée par Manon, en prenant compte des propositions du conseil lors de la dernière séance, leur a 
été soumise. Elle a été validée et quelques modifications ont été apportées par les élus.  
 
La rédaction d’un règlement pour encadrer la course est en cours.  

 

Parcours vélo 
 

Justin indique qu’avec l’aide de ses amis, il va essayer de refaire le parcours vélo créé par l’ancien CMJ pour 
pouvoir le mettre sur plan.  
Par la suite, une analyse du parcours sera faite en mairie. S’il est réalisable, un premier contact avec les 
propriétaires des parcelles concernées pourra être effectué.   
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Questions diverses 

 

• Sam demande à quoi correspond les marquages au sol qui partent jusqu’à la 137. 
→ Madame TREBUCQ explique que la mairie et le Département de la Gironde engagent des travaux 
d’aménagement d’une piste cyclable, un chaucidou, entre la zone de Florimond et le centre bourg, au 
cours du mois d’octobre. La route sera constituée d’une voie centrale sur laquelle circuleront les véhicules 
motorisés dans les deux sens et deux bandes latérales prévues pour la circulation des vélos et des piétons. 
 

• Madame TREBUCQ tient à préciser aux membres du CMJ que la quantité de gaspillage alimentaire est en 
hausse depuis le début de l’année dans la cantine de l’école. Des assiettes pleines sont jetées à la poubelle. 
Les membres du CMJ peuvent alerter leurs camarades à ce sujet et expliquer comment réduire la quantité 
de gaspillage alimentaire (prendre petite portion, goûter, préférer se resservir plutôt que de prendre une 
trop grosse assiette…) 
 
 

Au cours de cette séance, l’équipe n’a pas beaucoup avancé par manque d’implication, de règle de conduite et 
d’écoute. Ces problèmes seront évoqués à la prochaine réunion. 

 
 

Départ prématuré de 3 membres du CMJ (fête d’anniversaire), la réunion prend fin à 16h, dans la salle du 
Conseil. 

 
 

Date de la prochaine réunion 

Samedi 04 novembre à 14h30 


